

Vor dem Erstgebrauch

Bitte reinigen Sie Ihren Heißwasserspender vor dem Erstgebrauch. Gehen Sie dabei wie folgt vor:

1. Gerät ohne Tropfschale aufstellen.
2. Den Tank (ohne Filterhalter und Filter) bis zur Maximalmarkierung befüllen.
3. Ein Gefäß unter den Auslass stellen, das den kompletten Tankinhalt aufnehmen kann.
4. Gerät auf die Temperaturstufe 000 stellen und bei durchgängigem Wasserfluss ca. 300 ml Wasser ausgeben lassen
5. Gerät auf die Temperatureinstellung 100°C stellen und bei durchgängigem Wasserfluss (Einstellung 000) Wasser ausgeben lassen bis die Anzeige Lo (Tank ist leer) im Display erscheint.
6. Der Reinigungsvorgang ist abgeschlossen.
7. Das Gerät kann nun mit dem Filter bestückt und mit frischem Wasser befüllt werden.
8. Das Gerät ist einsatzbereit.

CASO®
DESIGN



Before first use

Please clean the instant boiling water dispenser before first use. Proceed as follows:

1. Place device without drip tray.
2. Fill the tank (without filterholder and filter) up to max marking.
3. Place vessel below the spout which can collect whole content of watertank.
4. Start the device with 000 temperature setting and continuous water flow (setting 000) until ca. 300 ml water is dispensed.
5. Turn to 100°C temperature setting with continuous water flow (setting 000) and let the device dispense water until the device shows Lo (watertank is empty).
6. Then the cleaning process is finished.
7. The device can now be equipped with filter and filled with fresh water.
8. The device is ready for use.

CASO[®]
DESIGN

